

# 神金公民館だより第132号 2021年1月1日館長 小沢利一 主事 田邉康仁

#### 第132号



新年明けましておめでとうございます。本年も、公民館活動へのご協力をよろ しくお願いいたします。

昨年は、新型コロナウイルス感染症が世界的に流行する厳しい1年になってし まいました。

新しくやって来る2021年は、コロナ禍を皆で乗り越えて、明るく笑顔に満ち た年になってくれることを願っています。



## 防災ミーティング

#### 災害時に公民館はどのように対応するのか?

11月19日、中央公民館において「防災ミーティング」が開催されました。 はじめに、「減災への備え(自助・共助)について」と題して、避難所開設ま での流れ・トラブル対応について、甲州市防災アドバイザーの竹内茂雄さんから 提案がありました。

次に、「東日本台風における避難所の開設事例発表」として神金公民館長の小 沢利一さんから発表がありました。

当日は、市内各公民館の館長や主事が集まっていたので、災害時に避難所となる公民館の準備や避難所の運営方法などについて情報交換を行いました。

令和元年東日本台風(台風19号)において、神金公民館は避難所を開設し運営を行った小沢館長からの事例発表は、貴重な実践事例なので参加者は真剣に聞き入っていました。









### ありがどうございました

12月3日,塩山北中3年生8名(神小卒業生)が、地域ボランティア活動として公民館の清掃をしてくれました。

床掃除だけでなく、なかなかできない窓ふきや1階ホールの机やパイプ椅子などの整頓など、2時間にわたって取り組んでくれました。

さすが中学生になると、てきぱき取り組み、あっという間に見違えるようにき れいにしてくれました。

どうもありがとうございました。













### 神命トピックス&ニュース

### 神金振興会・第2回代表者会

12月3日に「神金振興会第2回代表者会」が行われ、地区内各組織の代表者の方々が40人ほど参加しました。

今回は、防犯カメラの設置についてを主な議題として話し合いました。機種や設置場所、管理規定などが担当者から提案があり、意見交換をしました。











